

ORCHAMPS-VENNES



Championnes d'académie

Maëva Salomon, Eva Détouillon, Lucie Marguet, Manon Cheval, Eva Gaume, Naomi Thalmann et Marie Marguet sont toutes élèves au collège Jean-Bosco à Orchamps-Vennes. Encadrées par leurs professeurs EPS, Magali Chabod et Sébastien Mazzotti, elles se sont successivement classées 1^{res} du département et d'académie en football catégorie benjamines. D'autres benjamines du même collège terminent 2e des championnats départementaux en volley

ER du 7/04/17

ORCHAMPS-VENNES



Un bel échange franco-espagnol

Vingt-trois élèves de 3e du collège Jean-Bosco apprennent l'Espagnol. Une motivation renforcée depuis deux ans par un échange scolaire avec l'Institut Santamarca de Madrid à la fois riche en découvertes et très pédagogique. Au mois de février dernier, les jeunes Oricampiens se sont donc rendus durant une semaine à Madrid en compagnie de deux professeurs Ivana Bonnet et Sophie Beaumann où ils ont été impressionnés par l'espace urbain et par ses constructions comme le stade ou les musées du Prado ou de la Reina Sofia. A leur tour, les Madrilènes, accompagnés de Alberto Tello et Beatriz Artunedo, ont été accueillis la semaine dernière chez les correspondants du Val de Vennes. En plus d'assister aux cours, ils ont été agréablement surpris par les charmes de la région et de la ruralité à travers des visites de fermes ou de fromageries.

ER du 14/04/17